

Ditlantas Polda Kalteng Gelar Dikmas Lantas Pada Kegiatan Kepramukaan se Provinsi Kalteng

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 30, 2024 - 18:41



Dirlantas Polda Kalteng Saat Memberikan Gelar Dikmas

PALANGKA RAYA – Direktorat Lalu Lintas Polda Kalteng menggelar kegiatan Pendidikan Masyarakat Bidang Lalu Lintas (Dikmas Lantas) kepada perwakilan Pelajar Provinsi Kalimantan Tengah yang dilaksanakan di Ballroom Kahayan

Hotel Bahalap jl. Rta Milono, Rabu (30/10/2024) pagi.

Yang mana kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka "Internalisasi nilai-nilai karakter kepramukaan jenjang SMA angkatan III dan IV se - Provinsi Kalimantan Tengah.



Dirlantas Polda Kalteng Kombes Pol R.S. Handoyo, S.I.K., M.Si. mewakili Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto mengatakan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan untuk mensosialisasikan kepada siswa siswi tentang aturan berlalu lintas serta etika berlalu lintas.

Sementara itu IPDA Taufan Priyanto. saat memimpin kegiatan tersebut menerangkan Dikmas Lantas ini merupakan wadah untuk berbagi pengetahuan dan pengalaman tentang lalu lintas kepada para peserta didik.

“Harapannya, para pelajar dapat menjadi agen perubahan di sekolah mereka dan menyebarkan kesadaran lalu lintas kepada generasi muda,” terang Ipda Taufan.

Selain memberikan pengetahuan, personil Kamsel juga menggunakan materi yang interaktif dengan tujuannya untuk membuat pemahaman peserta didik ini paham tentang keselamatan berlalu lintas menjadi lebih mudah di pahami dan di ingat.

“Hal ini terus kami lakukan, dan kami tingkatkan agar dapat memberikan pemahaman kepada pelajar tentang pentingnya mentaati aturan berlalu lintas dan yang lebih penting juga kami sampaikan tentang kelengkapan berkendara dengan menggunakan helm dan sabuk pengaman,” jelasnya.

Untuk itu pihaknya berpesan kepada siswa-siswi yang hadir, agar selalu tertib

dalam berlalu lintas dan turut serta dalam meningkatkan kesadaran masyarakat sekitar dengan mensosialisasikan pengetahuan tentang aturan berlalu lintas kepada keluarga dekat, teman, tetangga serta masyarakat sekitar untuk menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas.

“Kita berharap melalui Dikmas Lantas ini dapat menanamkan nilai-nilai tertib berlalu lintas dan keselamatan di jalan kepada para siswa dan siswi. Karena mereka adalah generasi penerus bangsa, dengan membekali mereka pengetahuan tentang lalu lintas, kita dapat menciptakan lingkungan berlalu lintas yang lebih aman di masa depan,” tutupnya (Humas)